



### Greg

Notre village a été douloureusement affecté par la disparition brutale de Monsieur Grégory Varin que nous appelions tous affectueusement « Greg ».



Employé aux services techniques de la commune depuis 11 ans, Greg était l'incarnation même de la gentillesse, de la bienveillance et de la disponibilité.

Il était apprécié de tout le monde.

Des enfants, bien sûr, qu'il accompagnait au quotidien dans les transports scolaires ou à la cantine mais aussi à l'occasion des classes de neige.

Des parents, qu'il rassurait, par son calme et sa prévenance vis-à-vis des enfants.

De nos aînés, qu'il véhiculait tous les jeudis matin pour leur permettre de faire leurs courses.

De ses collègues, qui appréciaient sa bonne humeur, son humour, son professionnalisme.

Les très nombreux messages reçus en mairie témoignent de l'affection que nous lui portions.

A ses deux enfants, à sa famille et à ses amis nous présentons nos plus sincères condoléances.

### Participation Citoyenne



Le 20 janvier dernier, le Major Commandant la Brigade de Gendarmerie de Saint Cheron, a présenté aux élus de la Commune le dispositif "Participation Citoyenne".

S'inscrivant dans un objectif de lutte contre le vol et les incivilités "Participation Citoyenne" a pour but de favoriser les échanges entre la Gendarmerie, les élus et la population.

En développant auprès de la population une culture de prévention de la délinquance, il doit permettre d'accroître l'efficacité des interventions des forces de l'ordre.

Les élus ont convenu de poursuivre dans la démarche. Les prochaines étapes consistent en l'identification d'un réseau de référents et la signature d'une convention entre le Préfet du département, le Commandant de Groupement de Gendarmerie et Madame Le Maire.

Nous souhaitons que ce dispositif soit déployé au cours de ce semestre.

### Restos du Cœur



La journée de collecte au profit des Restos du Cœur organisée par nos jeunes élus du CME, avec le soutien de la municipalité, a permis de recueillir de nombreux dons.

Ce sont au final huit cartons qui ont été acheminés à l'antenne des Restos du Cœur de Dourdan et qui ont été remis à Madame Pinthon, la directrice du centre. Une action utile et solidaire pour venir en aide aux plus démunis.

Merci à toutes et à tous d'avoir contribué, grâce à votre générosité, à la réussite de cette manifestation.



### Aire de jeux

Chose promise, chose due !

Les travaux sur notre aire de jeux sont maintenant terminés.

Nos employés communaux ont réalisé le coffrage et aménagé le revêtement du sol afin de finaliser l'ouverture de ce nouvel espace.

Le sourire des enfants en disait long sur leur plaisir de découvrir cet environnement qui leur est entièrement consacré.



## Galette des Rois du FCSR

Le Football Club de Sermaise-Roinville a organisé sa traditionnelle galette des Rois le 12 février dernier à Roinville, grange de Malassis.

Tous les licenciés, petits et grands, étaient conviés à partager ce moment de retrouvailles et de convivialité.

Ce fut l'occasion pour Monsieur Gérard Besse, président du club, de remercier tous les éducateurs bénévoles pour leur implication, les différents sponsors, ainsi que les élus présents, Monsieur Boyer président de la CCDH ainsi que Madame Hautefeuille maire de Sermaise et Monsieur Bellinelli, maire de Roinville, pour le soutien qu'ils continuent d'apporter au FCSR.

Une distribution de beaux cadeaux, des coupe-vent aux couleurs du club, est venue ponctuer cette sympathique animation.



## Après midi théâtre à la Grange

Clamévason nous proposait de venir découvrir la pièce « les Belles- Sœurs » interprétée par la compagnie « Points de Suspension ».

Ce fut un merveilleux moment que de regarder ces "Belles-Sœurs", une pièce légère, une mise en scène parfaite, des dialogues très drôles, avec juste ce qu'il faut de mordant et de causticité !

Interprétée par sept talentueux comédiens, inspirés et vivifiants ; cette comédie a su conquérir un auditoire nombreux dès les premières répliques.

Assurément un bel après-midi !



## Repas des Aînés

Initialement prévu le 11 décembre dernier, puis reporté en raison de la crise sanitaire, le repas des Aînés aura lieu le samedi 12 mars à la Grange à partir de 12h00.

L'occasion de pouvoir, enfin, nous retrouver dans une ambiance chaleureuse autour d'un repas et d'une animation musicale.

Le pass vaccinal sera demandé pour accéder à la Grange.

## Inscriptions scolaires 2022/2023

Les dossiers d'inscriptions scolaires pour les enfants nés en 2019 et nouvellement arrivés sur la commune, sont disponibles en mairie.

Vous pouvez aussi faire la demande par mail : [periscolaire@sermaise.fr](mailto:periscolaire@sermaise.fr)

## Rue Paul Blot



C'est suite à un accident de la circulation spectaculaire, mais heureusement sans gravité, que le pont de la rue Paul Blot a été endommagé.

La chaussée ainsi que l'armature métallique de l'ouvrage ont notamment subi le plus de dommages.

Un constat amiable a été établi entre le conducteur du véhicule et la commune.

Ce sont maintenant les assurances qui prendront en charge le coût des réparations.

## Eclairage accès école élémentaire - garderie

Afin de sécuriser l'accès à la garderie périscolaire, la municipalité a fait procéder à l'installation de deux projecteurs LED permettant d'éclairer le chemin d'accès menant au portillon de la garderie.

L'éclairage public rue de la Grosse Haie entre le parking de l'école et l'école élémentaire a été également remplacé par des luminaires LED améliorant le niveau d'éclairage et permettant de réduire la consommation d'électricité.



facebook

Suivez-nous sur

Mairie de Sermaise - Officiel

